

PRO BAHN Oberbayern

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die
Damen und Herren
der Presse

**PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.**
Schwanthalerstr. 74
80336 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
<http://www.pro-bahn.org/oberbayern/>

München, 19.01.1999

Pressemitteilung

Verbesserungen der Bahn in der Fläche notwendig

Sehr geehrte Damen und Herren,

„in das gesamte Bahnnetz muß investiert werden“ fordert Andreas Barth, Münchner Sprecher des bundesweiten Fahrgastverbandes PRO BAHN aufgrund heutigen Pressegespräch der Deutschen Bahn. Es reiche nicht aus, lediglich viel Geld in einige wenige Strecken zu investieren, wenn gleichzeitig auf anderen Strecken Bahnhöfe zurückgebaut und die Kapazität reduziert werde. So könnten beispielsweise auf etlichen Strecken mit relativ wenig Geld deutliche Verbesserungen erreicht werden.

„Ebenso müssen attraktive Verbindungen wie die Interregio-Züge von Karlsruhe nach Salzburg erhalten werden“ so Andreas Barth weiter. Nur weil andere Züge nicht ausgelastet seien, dürfe diese stark genutzte Verbindung nicht gekappt werden. „Ähnliches gilt natürlich auch für die Züge ins Bäderdreieck.“

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, stellv. Vorsitzender,
<aba@muenchen.pro-bahn.org>